

30.08.2024

FDP Rheinbach: Freizeitpark bleibt Freizeitpark!

Die FDP-Fraktion im Rat der Stadt Rheinbach lehnt die Pläne der Stadtverwaltung für den Bau eines Hotels im Freizeitpark kategorisch ab.

Die vorgesehene Fläche, die derzeit von der beliebten Minigolfanlage und den Grillplätzen genutzt wird, ist ein zentraler Bestandteil des Freizeitparks und trägt maßgeblich zu seiner Attraktivität bei.

Die FDP-Fraktion betont, dass ein Hotel im Freizeitpark ein absolut falscher Ansatz ist.

Der Freizeitpark ist ein Ort der Erholung und Freizeitgestaltung für alle Bürgerinnen und Bürger. Ein Hotel würde diesen Charakter verändern und den ursprünglichen Zweck des Parks untergraben.

Die FDP weist darauf hin, dass die Minigolfanlage und die Grillplätze beliebte Treffpunkte für Familien und Freunde sind. Ein Verlust dieser Einrichtungen wäre ein großer Verlust für die gesamte Stadt.

Die FDP-Fraktion im Rat der Stadt Rheinbach fordert die Stadtverwaltung auf, nach alternativen Standorten für ein Hotel zu suchen und den Freizeitpark in seiner jetzigen Form zu erhalten.

"Ein weiteres Hotel in Rheinbach ist sicher wünschenswert, daran haben auch wir ein Interesse. Wirtschaft und Tourismus würden davon sicher profitieren. Allerdings nicht zu Lasten der Lebensqualität der Rheinbacher Bürgerinnen und Bürger und deshalb nicht innerhalb des Parks.", so die Fraktionsvorsitzende Jana Rentzsch.

Im Rahmen der aktuellen Diskussion um den Freizeitpark lädt die FDP-Fraktion Sie am **5. September ab 19 Uhr** zu einem offenen Austausch ein. Treffen Sie die FDP-Fraktion bei einem gemütlichen Stammtisch im „Parkplätzchen“.

FDP Rheinbach sagt NEIN zum Hotel im Freizeitpark!



FDP-Fraktion im Rat der Stadt Rheinbach

Marc Frings
Fraktionsgeschäftsführer

Mail:
Frings.Marc@icloud.com

Mobil:
+4915259756877

Privat:
Wiesengrund 1
53359 Rheinbach

Web:
FDP-Rheinbach.de